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Состоялось заседание проф-
союзного комитета, на котором

были подведены итоги. сорев-

нования между подразделениями

пассажирского автотранспорт-

ного предприятия. По колонне

№ 1 классное место было при-

суждено бригаде № 3, возглав-

ляемой А. И. Тишкиным. Брига'
да обслуживает городские мар-

План пошруты №№ 5 и 4.
доходам перевыполнен этой

бригадой на 2,7 процента. Сре-
ди водителей колонны № 2 луч-

шей названа бригада А. Н. Сам-
сонова, занятая на междугород-

ных перевозках пассажиров.

Коллектив бригады за прошлый

месяц выполнил план на 120
процентов.

Упрекать швею фабрики «Молодость» Татьяну Семенову |
(на снимке) в плохой работе нет оснований: шьет много,

брака нет. И есть надежда, что, работая на аренде, ее труд

будет соответственно оценен. Ведь с 1 декабря объединение
«Маяк» и все его филиалы перешли на аренду.
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ПО ВТОРОЙ МОДЕЛИ
ХОЗРАСЧЕТА

Грамотные, высококвали-
фицированные, а главное

добросовестные люди явля-

ются гордостью любого
коллектива. Немало таких

и в Сланцевском хозрасчет-

ном участке государственной
кооперации Леноблстроя, ру-

ководит работой которого с

нынешнего года В. И. Кова-
ленко.

Заняты труженики его

очень нужным и полезным

делом — монтажом молоч-

ного и навозоочистительного

оборудования на животно-

водческих фермах с сопут-
ствующим строительством

дополнительных помещений.
Только в этом году их си-

лами полностью . заменены

старые механизмы на новые
в родильном отделении фер-
мы Перебор совхоза «Роди-
на», на двух дворах ферм
Попкова Гора и Монастырей
этого же совхоза, частично
на комплексе в совхозе «Ав-
рора», переоборудован один

двор фермы Замошье. А
сейчас они ведут реконст-
рукцию фермы Зару чье.

Есть ли проблемы у этого
коллектива? А у кого же их
сегодня нет? Из-за низкого ка-

чества документации на не-

обходимый объем работ,
представляемой совхозами,

нередко приходится переде-

лывать ущр сделанное. Тут-
то и помогает мастерство,

которым обладают многие
монтажники из бригад, воз-

главляемых С. В. Григорье-
вым и Г. В. Сергеевым. Вы-
ручает и оперативная до-
ставка на объекты оборудо-
вания и стройматериалов
шофером А. Н. Кушиным.
Он хоть и пенсионер, но раз-

воротлив и проворен. Очень
много значит и богатый
опыт в этом деле прораба
А. И. Иванова. Он на рекон-

струкции оборудования

ферм давно руку набил.

Работает коллектив участ-

ка по второй модели хозрл

счета, то есть живет на вы

ручку от валового дохода, и

по всему судя, выйдет на

конец года с хорошей при-

былью. Вот только что завт-

ра будет, пока сказать i

здесь никто не берется.

А. ГИНДОВА.

Среди подразделений ремонт-
ной зоны впереди бригада теку-
щего ремонта Ю. А. Ильина и

А. А. Модена, которые также

перевыполнили определенные

им нормативами задания. Клас-
сное место присуждено и брига-
де агрегатного участка, на ко-

торую, в связи с износом авто-

бусного парка, ложится все

больше и больше забот по ре-

монту вышедших из строя узлов

автобусов. Бригада, возглавля-

емая А. Б. Фадеевым, выполни-

ла план на 103,3 процента.
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• У первого заместителя

председателя горисполкома
Р. М. Саитгареева состоя-

лось рассмотрение плана ме-
лиоративного строительства

и капитального ремонта ме-

лиорируемых земель в совхо-
зах района совместно со спе-

циалистами ПНО «Ленмели-
орация» и Леноблагропрома.
По предварительным данным
в 1991 году силами ПМК-15,
Осьминской ПМК-11 и Кин-
гисеппской ПМК-28 будут
построены 18 километров
внутрихозяйственных дорог,
проведены культур-техничес

кие работы на 195 гектарах

и капитально отремонтирова-
ны 505 гектаров мелиориру-
емых земель.

% У заместителя председа-

теля горисполкома А. Г. Па-
рамоненко состоялось сове-
щание с председателями ис-
полкомов сельских Советов
по организации торговли де-
фицитными товарами на се-
ле. Шел заинтересованный
разговор об обеспечении, в

первую очередь, жителей се-
ла товарами, поступающими

в сельские магазины. Пред-
ложено: активизировать рабо-
ту комиссий кооперативного

контроля и рабочего контро-
ля и организовать их учебу,
пересмотреть составы комис-

сий кооперативного контро-

ля. При поступлении това-
ров в сельские магазины ин-
формировать исполкомы

сельских Советов о их коли-
честве. Строго соблюдать вы-
полнение решения гориспол-
кома № 117 от 22.03.90 го-
да «Об упорядочении орга-
низации торговли в районе
товарами повышенного спро-

са» (обувь, трикотаж, дет-
ские колготки, ковровые из-
делия, постельное белье, чу-

лочно-носочные изделия). На
совещании присутствовали и
приняли участие в обсужде-
нии заведующая отделом тор-
говли горисполкома В. С.
Шотт и председатель райпо
В. М. Матвеев.

• В гороно состоялось
совещание директоров школ,

на котором рассматривался
вопрос совместной работы
педагогических коллективов
и родителей но совершен-

ствованию воспитательной
работы.

О Состоялось заседание

административной комиссии,
на котором рассмотрено 10
дел. За проживание без про-

писки 5 человек предупреж-
дены. Штраф в сумме 20
рублей за нарушение сроков
регистрации огнестрельного

оружия наложен на Н. И.
Лещенко. За нарушение

правил торговли на 50 руб-
лей оштрафована А. Н. Ша-
кало. За нарушение правил

охраны линий и сооружений
связи оштрафован на 20 руб-
лей Т. В. Васильев (совхоз
«Родина»),

Телефон гласности—

2-35-74
(работает по понедельникам с 16

ЧТО
в

ДЕЛ*

Время деловых людей еще не

настало. Мы в какой-то степени

растеряны перед натиском все

новых проблем. Да и скоро ли

оно настанет?
Когда-нибудь оно будет, не-

сомненно, но сейчас... Люди не

знают, куда обратиться в самых

простых случаях. Иван Ивано-
вич Виролайнен спрашивает: «Я
застраховался на 1000 рублей,
в октябре страховка закончи-

лась. Звонил в инспекцию Гос-
страха, там объясняют, что

деньги давно перечислены, а на

моем счету в сберкассе они не

появились. Куда же они исчез-

ли? Что это? Недоверие Госстра-
ху? Госстрах успокаивает:
«Деньги поступят. Надо подож-

дать. Они перечислены 21 де-

кабря».

Но зачем Ивана Ивановича
заставлять ждать? Он платил

страховку в срок, его же права

нарушаются. Человека заставля-
ют ждать, волноваться. Будь
это не у нас, вероятно, последо-

вала бы тысяча извинений.
Впрочем, мне трудно судить о

правах и достоинстве человека

за рубежом, не имела возмож-

ности сравнивать. Но информа-
ция, прозвучавшая в передаче

центрального- телевидения «120
минут» о негре из США, кото-

рый попросился поработать Де-
дом Морозом, а ему ответили,

что у Деда Мороза должны

быть розовыми щеки, на что

негр оскорбился и подал в суд

с просьбой о возмещении мо-

рального ущерба в миллион

рублей, впечатляет.

— Вот это правосудие! —

восхищаюсь, наивно веря в до-

стоверность информации.

У наших же граждан нет уве-

до 17 часов)

ВУДЕТ
МЕШКЕ

М0Р03Л?
ренности ни в чем, потому что

нет настоящих регуляторов, с
помощью которых можно вос-

становить свои права. Говорю
это не для того, чтобы что-то
сказать. Убеждают факты: у

Петровой из кв. 47 дома № 42
по ул. Кирова не работает в

ванной комнате полотенцесуши-

тель, сыро и холодно. Возму-
щаюсь, почему надо звонить в

редакцию по поводу бытовой
мелочи? «Да ничего не сделать.

Демидова из ЖЭКа № 1 отказы-
вает категорически нам в помо-

щи», — объясняют люди.

Почти месяц ходят пешком

на девятый этаж жильцы дома
9/2 по ул. Спортивная, принад-

лежащего ЛПО «Ленинградсла-
нец». Их кормят обещаниями:
«Завтра, завтра..,».

А. Е. Петров из кв. 13 дома
№ 2 по ул. Свободы жалуется,

что три месяца уже не пользу-
ется телефоном, поскольку в
бюро ремонта ему сказали, что

поврежден кабель, а в техотде-
ле пошутили: «Телефон будет
работать тогда, когда будет пу-

щена новая АТС в Лучках».

Когда же это будет? На этот

вопрос ответил начальник рай-
онного узла связи В. А. Безме-
нов: «Новая АТС в Лучках нач-
нет работу примерно в июне
1991 года». Надеемся, что теле-
фон А. Е. Петрова под номером

41-815 заработает гораздо рань-

ше.

Наш абонент т. Корецкий вы-
сказал пожелания по поводу
корреспонденции о торфе, опуб-
ликованной в газете на днях,

он добавил, что у нас нет сис-

темы продажи торфа желающим
в сады-огороды, на дачные уча-

стки, а он и другие хотели бы
иметь возможность купить
торф.

— Хочу, чтобы в газете или

где-то публично давались све-

дения о распределении товаров
на предприятиях: кто, что и

сколько получил!— прозвучало
и такое мнение.

Разделяем его, думаем, что
это не. только возможно, но и

нужно.
— Когда откроется предно-

вогодняя продажа водки? Зачем
торг создает ажиотаж, чтобы в

последние дни перед Новым го-

дом люди топтали друг друга?
И сможем ли мы до- конца года

отоварить все талоны на про-
дукты питания? — на эти и по-

добные вопросы мы даем отве-

ты в газете регулярно. Замес-
титель директора торга Г, М.
Шувалова сказала, что водки

действительно долго не было в

магазинах, только сейчас нача-
ли завозить. Торг прикладыва-

ет все усилия, чтобы обеспе-
чить людей всем необходимым
по талонам, беспокоит Галину
Михайловну только обеспе-
чение растительным маслом.

И еще один вопрос. Будут ли

в мешках Дедов Морозов кон-

феты для детей, что-нибудь
вкусненькое? Деды Морозы бу-
дут, и мешки будут — это

точно. А вот что в мешках —

всегда было тайной, сейчас же
торг обещает, что там будут,
кроме сюрпризов, еще и конфе-
ты (карамельки и шоколадные),
фрукты, шоколадки и сладкие

плитки. Вот только во всех ли?
Деды Морозы тоже нынче все

разные — одни разворотливые
и деловые, а другие — не сов-
сем.

н. томе.

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕН

27 декабря в 18 часов в школе № 1 (каб. № 9) состоится отчет народного депутата Ле-
нинградского областного Совета по избирательн ому округу № 207 Василия Васильевича Ивано-
ва — редактора газеты «Знамя труда».

28 декабря в 18 часов 15 минут в помещении шахты «Ленинградская» (первый район) про-
водится отчет депутатов Г. В. Виноградова, А. Г. Черткова перед избирателями. Просим избира-
телей, проживающих на улицах: Строителей, Ремонтников, Лесная, Красноармейская, К. Заслоно-
ва, О. Кошевого, Разъезжая, П. Морозова, Мира, Победы прийти на встречу с избирателями.

Президиум горсовета.
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ЧЕМ ДЫШИТ МОЛОДЕЖЬ?

ОРГАНИЗАЦИИ

РАСФОРМИРОВАНЫ

На очередном заседа-

нии бюро городского ко-

митета ВЛКСМ был рас-

смотрен вопрос о расфор-
мировании еще несколь-

ких комсомольских пер-

вичных организаций.

После решения предыду-
щего бюро члены созданной
специальной комиссии ГК
ВЛКСМ провели работу по
определению работоспособ-
ности комсомольской органи-
зации совхоза «Сланцев-
ский». Были проведены бесе-
ды с парторгом, председа-
телем профсоюзной органи-
зации, комсомольцами, в том
числе членами комитета, а
также с работниками сель-
ского исполнительного коми-

тета.

С избранием секретарем
комсомольской организации

совхоза «Сланцевский» В.
Марутько было проведено не-

сколько заседаний комитета,
на которых делались попыт-
ки повысить работоспособ-
ность комсомольцев, занять-
ся работой с подростками,
организацией вечеров отдыха
в деревне Загривье, благо-
устройством территории вок-
руг сельского клуба. Но
дальше составления плана
дело не продвинулось, Эн-
тузиазм комсомольцев угас.
Своеобразным выходом из

создавшегося положения ста-

ло проведение в организации
перерегистрации, после кото-

рой осталось три комсомоль-

М EM -ТО похоже на-

* ше время на двад-

цатые годы нынешнего

века: та же сумятица в

умах и неопределен-

ность в будущем. В од-

ном сходства нет — в об-
щественном настрое-

нии. У многих мемуа-

ристов мы прочитаем о

том, что определялось

оно не только голодом

и разрухой. Культур-
ная жизнь переживала

подъем, выставки са-

мых экстравагантных

художников, публич-
ные выступления поэ-

тов привлекали к себе
всеобщий интерес, осо-

бенный энтузиазм вы-

зывали у молодежи.

Тут сравнение стано-

вится явно не в нашу

пользу. Нынче интерес

к будущему ограничи-

вается размышлениями

о вещах куда более
прозаических.

С этого и начался

наш разговор со второ-

курсницами индустри-

ального техникума.

Группа будущих спе-

циалистов по бухгал-
терскому учету в пол-

ном составе давала ин-

тервью. Фамилии ре-

шили не записывать,

поскольку мнение было
«общим».

— Что вас сейчас больше
беспокоит, проблемы идеоло-
гического или экономическо-

го порядка?

Многие улыбнулись. Наив-
ный вопрос.

— Ни надеть, ни поесть

нечего. Конечно, забот с

этим больше. Особенно те,
кто живет в общежитии, это
ощущают. Стипендия 30 руб-
лей —- поддержка очень сла-

бая. Хотя с будущего года

обещали увеличить до 70.

Интересно, однако, что на

этом фоне уже не такой ост-

ца: один проживает в дерев-

не Гостицы, другой — в За-
гривье, третья находится в

декретном отпуске. Вполне
понятно, что в такой ситуа-

ции тем более не может быть
речи о какой-либо работе.

Представители исполкома,

председатель профсоюзного
комитета и другие работники
совхоза отметили отсутствие

какой-либо работы в комсо-

мольской организации.

Комиссия ГК ВЛКСМ
предложила бюро расформи-
ровать первичную организа-

цию совхоза «Сланцевский*
в связи с бездеятельностью и

малой численностью.

Так же члены комиссий
проводили подобную работу
на автотранспортном пасса-

жирском предприятии. Ком-
сомольского секретаря в дан-

рой и неразрешимой, как в

былые времена, выглядит

проблема отцов и детей. Пре-
тензий в адрес родителей
девушки не высказывали, а

наоборот:

— Родителей жалко. Бега-
ют по магазинам, по очере-
дям. Конечно, и живем за их
счет. Если талоны какие-то
достают на одежду или обувь
— в первую очередь нам ве-

щи покупают.

— Моя мать, конечно, не

старуха. Но зачем ей, по су-

ти, хорошие сапоги? На ра-

боту и обратно — ив ста-
рых можно. А нам надо вый-
ти погулять, надо жизнь ус-

траивать.

— Меня родители в Ле-
нинград учиться не отпусти-

ли. Мама сказала: ты у меня
девушка такая... ненадежная.
Правильно, в общем, сдела-

ли.

Как выяснилось, так полу-
чилось у многих. И на бух-
галтера пошли учиться не
«по велению сердца», а пото-
му, что в городе более прес-

тижным профессиям девушек
как будто и не учат. В пер-
спективе едва ли не у поло-
вины группы — свободный
диплом, ведь и нынешние вы-
пускницы получили только

16 адресов распределения на
группу в 30 человек. Впро-
чем, за распределением осо-
бенно и не гнались. Как-то
устроиться при желании бы-
ло можно. Однако сейчас —

другие времена.

— Кругом сокращения,

так что с работой будет на-

много сложнее, — считают
девушки. Конечно, это их

беспокоит.

— Отец мне сказал: полу-

чишь, МОЛ, ДИПЛОМ —; II ИЗ

курсы крановщиков посту-

пай. Крановщики всегда нуж-
ны, н получают много.

Конечно, когда поступали,

виды на будущее были почти
у всех более радужные. За
полтора года во взглядах на

жизнь, в том числе и на соб-

ный момент в организации

нет, подобрать замену не

представляется возможным

в связи с разъездным харак-

тером работы. Собрание ор-

ганизовать сложно, а прак-

тически невозможно. В раз-

говорах членов комиссии с

комсомольцами прозвучало,

что работы в организации

уже давно нет и смысла пре-

бывания в ней они не видят.

Примерно в таком же духе

звучали отзывы о деятель-

ности комсомола со стороны

секретаря парторганизации и

председателя профкома пред-

приятия. К тому же органи-

зация с августа не платит

членские взносы. Комиссия

предложила бюро расформи-
ровать комсомольскую орга-

низацию АТП за неуплату

НО Ж
ственную, многое измени-

лось. На первом курсе их

группа была известна все-

му техникуму. Новогодний
вечер старшие поручили им

не без надежды на «позор»,

но испытание было с честью

выдержано. И в других об-
щественных делах были за-

метны. А нынче что-то уже

ничего не хочется.

— Ленимся мы что-то са-

ми придумывать, повторяем

все за взрослыми.

— Моя мама удивляется:

я в ваши годы где только ни
бывала, столько успевала, а
вы только сидите...

— Люди кругом какие-то

злые...

— У нас в техникуме клу-

бов по интересам нет ника-
ких. Делать после занятий
нечего. Предложишь что —

все сразу на тебя: ты пред-
ложила, ты и делан.

— Городские видеосалоны

надоели: скучно, картины

крутят однообразные, прими-
тивные. Вот и сидишь дома

и ждешь субботы целую не-
делю, хоть на танцы сходить.

Я поинтересовалась, есть

ли в группе выпускницы му-
зыкальной, художественной
школ, поддерживают ли ка-

кие-то старые связи. А поче-
му бы не проявить инициати-

ву, организовав какое - ни-

будь любительское объедине-
ние? Увы, и это, очевидно, из

области прожектов. Выпуск-
ницы музыкальной школы

нашлись, но они... боятся об-
наружить свое умение.

— Да вы что! Выйти на
сцену с баяном?! Засмеют,
прохода не дадут!

— А со скрипкой если,

представляешь?

— А со скрипкой — вооб-
ще убьют.

Неплохая перспектива для

послушных детей, которых

мамы сейчас за руку водят

учиться музыке. Но если

вдуматься, ситуация весьма

членских взносов и отсутст-

вие деятельности.

Своим постановлением бю-
ро горкома ВЛКСМ приняло

решение о расформировании
комсомольских организаций
совхоза «Сланцевский» по

итогам прошедшей перере-

гистрации и пассажирского

автопредприятия. На заседа-

нии бюро также была заслу-

шана информация о состоя-

нии дел в комсомольской ор-

ганизации совхозов «Старо-
польский», «Аврора», «Ось-
минский», которые уже в те-

чение нескольких месяцев не

вносят комсомольские взно-

сы и не ведут практически

никакой работы. На основа-

нии Устава бюро своим ре-

шением расформировало эти

организации, оставив за ними

право в двухмесячный, срок

подать апелляцию в выше-

стоящие комсомольские ор-

ганы. Таким образом, на се-

годняшний день не осталось
ни одной совхозной первич-

ной комсомольской организа-

ции.

ИВЕМ
симптоматичная. Мы призы-

ваем сейчас друг друга про-

являть инициативу и пред-

приимчивость и в то же вре-

мя не делаем ничего, что

вышло бы за какой-то средний
уровень. Точно также боим-
ся чьего-то осуждения, сплет-

ни, того, что «неправильно

поймут». Мы, более стар-

шие, уже как-то свыклись с

этим, но те же путы неуве-

ренности в себе и элемен-

тарной лени сковывают мо-

лодежь. Мнение, оказывает-

ся, формируют уже не самые

достойные члены общества.
Эпизод с музыкальной шко-

лой — частность, но какая-

то характерная.

После разговора с девуш-

ками я беседовала с их

классным руководителем

(такая здесь принята школь-

ная терминология) Э. Б. Кяе-
тунович. Она рассказала и о

том, как вместе с группой
ездила в Ленинград на кон-

церт Криса Кельми.

— Может быть, я человек

консервативных взглядов, и

их оттолкнула от меня рез-

кая отрицательная оценка
этого концерта, — сказала

Элеонора Борисовна. — Но
представьте себе огромный
темный зал, никто на своих

местах, конечно, не сидит,
все сгрудились у сцены, кри-

чат, пищат, размахивают

зажженными бенгальскими
огнями. Я своих девчонок

там потеряла.

Комсомол потерял свои

позиции в молодежной сре-

де, и в техникуме сейчас

комсомольцев осталось мень-

ше половины. Они тоже пока

бездействуют. Во время на-

шего разговора разгорелся
настоящий спор о том, хуже

или лучше было, когда- ко-

митет комсомола работал,
что-то организовывал. Но
все спорщики дружно напус-

тились на девушку, которая
выразила сожаление, что

КПСС утратила былую
мощь. Ох, волнуют их идео-

логические вопросы, хоть и

Бюро утвердило план

работы сланцевского гор-

кома ВЛКСМ на первый
квартал- будущего года.

Предстоит в ближайшем
времени на заседании бюро
рассмотреть итоги проведе-

ния перерегистрации и отчет-

но-выборной кампании в го-

родской комсомольской орга-
низации, рассмотреть работу
комсомольских организации

с подростками. Завершением
перерегистрации станет об-
щее собрание или конферен-
ция, которая определит пер-

спективы существования го-

родской комсомольской орга-
низации.

Одним из самых главных

направлений деятельности

оставшихся комсомольцев бу-
дет работа со школьниками.

Именно на это нацеливается

созданный по решению бюро
подростковый центр

«Шторм» при горкоме

ВЛКСМ. Утверждено вре-

менное положение центра,
главной задачей которого бу-
дет привлечение ребят к уча-

стию в делах города и шко-

лы, сближение их между со-

бой, занятию добрыми и по-

лезными мероприятиями. За-
интересованные ребята смо-

гут через посредничество

подросткового центра узнать

друг друга, поделиться свои-

ми интересами, узнать много

нового и интересного из

жизни других школьных кол-

лективов, поделиться опы-

том.

А. ЗИНОВЬЕВ.

не лежат, может быть, на по-

верхности. А на депутатскую

комиссию по делам молоде-^
жи, на свой профсоюз на-

дежд особых не возлагают.

Последней темой нашего

разговора было отношение к

«загранице», к тому, что

уезжают из страны все боль-
ше людей, даже знакомые у

кого-то среди них нашлись.

— Мы им завидуем.

— От плохой жизни уез-

жают.

— Уезжать есть смысл,
если ты профессионал. Та-
ким, как мы, там ничего не

добиться.

И о подарках из Герма= ,

нии высказались так:

—1 Стыдно их получать.

— Никто бы от такого по-

дарка не отказался.

Вряд ли в нашей беседе
открылись какие-то новые

истины, и в то же время буд-
ничность, серость нашей
жизни проступила особенно
отчетливо. •

Ирина Одоевцева так пи-

шет о зиме 1920 года в Пе-
трограде: «Как и чем я пи-

талась, я плохо помню... В

те дни я, как и многие, ста-

ла более духовным, чем фи-

зическим существом... Мне

было так интересно жить,

что я просто не обращала
внимания на голод и прочие

неудобства». (И. Одоевцева

«На берегах Невы»), Обидно,

правда? Ведь мы-то в разго-

ворах о «голоде и прочих не-

удобствах» почти забыли о

духовной своей сущности. И

появится ли она, когда мы,

наконец, будем сыты?

Не все девушки активно

участвовали в нашем разго-

воре. Многие не произнесли

ни единого слова. Как опре-

делить, было ли то знаком

полного согласия или непри-

ятия? Может быть, они ска-

жут совсем не то, чего от

них ожидают, когда, нако-

нец, придет пора заговорить.

С. ШИШКИНА.

И комсомольцев, и несоюзную молодежь захлестнуло равнодушие.

Разговоры о том, что нет смысла . в рядах ВЛКСМ,

о . недостатках и собственная бездвательность ничего

не влекут за собой. Разве только духовное опустошение.

СКУ ч
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ни делать '— ВЫСеЛЯТЬ «ГО-

стей» или сохранить добро-
соседские отношения, иметь

рынок сбыта молока, полу-

чать арендную плату? Се-
годня однозначно не сказать.

Нынче Ирина и Александр
сдали около тонны мяса

(сейчас у них на откорме 8
голов крупного рогатого ско-

та), и практически все выру-

ченные деньги истратили —

купили в Агроснабе трак-

тор. Ведь голыми рука-

ми много не наработаешь.
А до города 18 километров

(последние шесть — крайне
разбитые), нет электричест-

ва. Вот поэтому нет

особой радости на лицах Ге-
расимовых. Когда-то еще

даст себя знать государст

венная помощь фермеру.

Фото Ю. Терентьева.

путатов РСФСР?
— Отрицательно. И вот

почему. Недавно в ежене-

дельнике «Аргументы и фак-
ты» были приведены итоги

опроса населения страны,

говорящие о том, что многие

граждане не прочь бы иметь

свою землю, но не более
10 — 25 соток, на которых

построили бы красивые по-

стройки и растили бы про-

дукцию для своей семьи.

И только 12 процентов на-

селения изъявили желание

обладать гектаром земли.

Скажите, как удовлетворить

просьбы всех, если пустую-

щих земель практически

уже нет? Это, во-первых. А

во-вторых, кому отдать пред-

почтение? Ведь это же нач-

нется такая междоусобица!
Или, может быть, прикажете

начать распродавать совхоз-

ные земли, разделив их на

мелкие кусочки в четверть

гектара, полгектара, гектар?

Желающих на большее мало

отыщется, потому как мало

у кого хватит сил обрабаты-
вать без соответствующих
машин большие площади. В

том же номере «Аргументов
и фактов» латвийский фер-
мер пишет, что он взял 9

гектаров земли, но один об-

работать их не в силах. Ста-

ло быть, в ближайшее вре-

мя отдачи от этих кусочков

не жди. А кто же все это

время будет кормить стра-

ну?

А вот вам еще один аргу-

мент в пользу того, что нель-

зя дробить совхоз на мел-

кие единоличные хозяйства.
Минувшим летом выработка
па одну косилку у совхозно-

го механизатора Кириллова
составила 800 гектаров а у

арендатора Шибалова толь-

ко 16 гектаров. Ему боль-

ше и не надо на свое стадо

в 40 телок. А в совхозе ста-

до в две с лишним тысячи

голов. Так что в этом воп-

росе надо хорошо взвесить

все «за» и «против». Я за

то, чтобы продолжали функ-
ционировать крепкие совхо-

зы, чтобы у каждого крестья-

нина был приусадебный! уча-

сток и личное подворье, что-

бы по возможности и горо-

жане могли иметь сады-Ого-

роды. Так, как уже и есть

сейчас. Но против того, что-

бы продавать землю. Это мо-

жет привести к непредска-

зуемым последствиям. Так
давайте же убережем сами

себя еще от одной большой
беды. Беседу вела 

А. БЕДОВА.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Полгода назад Ирина и

Александр Герасимовы (на
снимке вверху слева) были
зарегистрированы исполко-

мом как обладатели кресть-

янского хозяйства. А вообще
уже третий год они хозяй-
ствуют на земле самостоя-

тельно, сначала как аренда-

торы. Теперь у них 42 гек-

тара в урочище Пустой Ко-

нец, у речки Криуши. Но
трудностей на новом пути —

хоть отбавляй. Главная:
сколько платить за землю?
На нижнем снимке вы види-

те «дикий» поселок — это

жители Эстонии много лет

назад стали переезжать че-

рез реку Нарву и возделы-

вать огороды. Теперь они —

на участке Герасимовых.

Крестьянский вопрос

С хорошими финансово-экономиче-
скими показателями заканчивают ны-

нышний год труженики совхоза «Ро-
дина». Для подтверждения назовем

всего лишь две цифры — 22 процента

и 1.648 тысяч рублей. Первая отра-

жает рентабельность производства,

вторая — ожидаемую годовую при-

быль. В прежние времена это было
“*бы хорошим поводом для громких ра-

портов и оптимистических прогнозов

на будущее (тем более, если учесть,

что обеспечены такие результаты при

возросших ценах на все технические

— Валерий Александро-
вич, каким Вы видите бу-
дущее коллектива? По край-
ней мере, самое ближайшее
будущее, поскольку загля-

дывать на десятилетия впе-

ред сегодня, наверное, уже

никто не решится.

— Вы правы. Сегодня и

на год-то вперед загляды-

вать опасно, потому как си-

_т^ация в стране, и в респуб-
лике, и в регионе меняется

изо дня в день. И тем не

менее и не загадывать нель-

зя, ибо без цели невозможно

двигаться вперед. Цель же у

коллектива нашего хозяйст-
ва одна — не дать разва-

литься совхозу, ибо все мы

четко представляем, что мо-

жет за этим последовать.

Да, фермерство — это хоро-

шо и, может быть, даже от-

лично. Но пока это не для

пас. 'Пока нет в районе и

области, да и во всей стра-

не, крепкого для этого фун-
дамента. Я имею в виду ма-

териально-техническую базу,
систему сервиса, малые пе-

рерабатывающие предприя-

тия и т. д. А пока все это

создается, кормить населе-

ние будут совхозы, естест-

венно, при содействии вла-

дельцев личных подсобных
хозяйств. Не понимает этого

только тот, кто не жил и не

работал на селе. Одно дело

быть в деревне дачником и

другое — крестьянином, тру-

жеником. Иетинный-то кре-

стьянин знает, как трудно

выжить ему при существую-

щем положении в агросекто-

ре страны в одиночку, а по-

тому и не спешит выйти из

совхоза, обособиться.
Мы недавно раздали ан-

кету своим рабочим, в ко-

торой один из вопросов: хо-

тели бы они выйти из сов-

хоза, взяв свою долю мате-

риальных ценностей? Прак-
тически никто такого жела-

ния не изъявил. Все — за

сохранение совхоза. Хотя
сделать это будет очень

сложно. Пугают растущие с

услуги, строительство, машины и ма-

териалы, что, естественно, сказалось

и на себестоимости продукции, и осо-

бенно растениеводческой). Но нынче

в совхозе не спешат торжествовать. И
понятно, почему. С нового года стра-

на наша вступает в рыночную эконо-

мику, при которой выдюжить сумеет

только очень сильный и предприимчи-

вый. Хватит ли того и другого тру-

женикам совхоза «Родина»? Об этом

и вел беседу наш корреспондент с ру-

ководителем хозяйства В. А. АНТО-
НОВЫМ.

левым назначением для

нужд шахтеров 240 тонн мо-

лока, 145 тонн мяса, 560
тонн картофеля и 150 тонн

овощей. А кроме того, вы-

деляем им 70 гектаров паш-

ни в районе деревни За-
мошье для выращивания

картофеля и овощей для

личных целей.

— Валерий Александро-
вич, а намечаются ли какие

изменения внутри самого

совхоза?

— Думаем переводить все

подразделения на арендные

отношения. Собственно, они

и сегодня у мае почти та-

ковые. Уже не первый год

наши основные подразделе-

ния — фермы, полеводче-

ские бригады получают опла-

космической скоростью цены

на промышленные изделия.

Скажем, стоимость капи-

тального строительства в бу-
дущем году возрастет в 1,8
раза. Значительно увеличи-

ваются цены на торф, хими-

каты, семена, сельхозмаши-

ны, запчасти. А что будет с

ценами на сельхозпродук-
цию, пока толком никто ска-

зать не может. На какие же,

извините, шиши в таком слу-

чае мы должны вести вос-

производство, улучшать со-

циальные условия?
— Ив чем же Вы видите

выход из сложившейся си-

туации?
— Выход в укреплении

связи с городом, с промыш-

ленными предприятиями, в

создании совместных агро-

объединений. На этом мы

решили остановиться, благо
у нас есть надежный парт-

нер — коллектив ЛПО «Ле-
нинградсланец», который
уже на протяжении многих

лет оказывает нам большую
техническую помощь, а кро-

ме того, участвует в сельхоз-

работах. Силами шахтеров

уже возведен не один деся-

ток хозпостроек, сейчас вот

ведется строительство двух

телятников в деревне Кази-
но, а планитпется строитель-

ство там же и коттеджей
для животноводов. Но те-

перь наши отношения обре-
тут несколько иной харак-

тер. Теперь мы уже не под-

шефные, а они — не наши

шефы. Теперь мы равно-
правные партнеры, объеди-

ненные в агропромышлен-

ное объединение «Родина».
— То есть и у нас в рай-

оне создается что-то вроде

агрофирмы «Агро-балт», о’

которой так много сегодня

говорят не только в самом

Кингисеппском районе, но и

в области, и во всей стране?
— Это действительно так.

• С нового года шахтеры ста-

нут помогать совхозу не

только материальными сред-

ствами, но и людьми. Сейчас
идет доработка нашего сов-

местного договора, по-

этому окончательный раз-

говор вести рано. Но уже

можно сказать, что руково-

дители ЛПО добились уве-

личения численности своего

коллектива на 70 человек, ко-

торые как раз и будут на-

правлены на работу в сов-

хоз. На оплату их труда

объединению выделен Мини-
стерством угольной промыш-

ленности специальный фонд
заработной платы в размере

186 тысяч рублен в год.

Обещают нам горняки в бли-
жайшее время построить

две евциофермы, картофеле-
хранилище, два сенных са-

рая, 480 квадратных метров

жилья, реконструировать

молочный пункт, оснастив

его цехом переработки моло-

ка и маслобойней.
— А что они будут от

этого иметь?
— Они будут иметь сель-

хозпродукцию. Согласно до-

говору уже к концу следую-

щей пятилетки мы ежегодно
должны будем поставить це-

ту от валового дохода. То
есть разницу между суммой
за реализацию продукции

и затратами на нее. И скажу

вам, неплохо получается. В
этом году практически все

животноводческие коллекти-

вы получают приличный до-

ход. К примеру, свиноводы

фермы Выскатка — почти

70 тысяч, фермы Перебор —

28 тысяч, Попковой Горы —

14,5 тысячи и т. д. Этими
деньгами коллективы сами

вправе распоряжаться. Хо-
тят — в качестве премии вы-

платят, хотят — на воспро-

изводство истратят, а то и в

какое-то общее дело вложат.

Это их деньги. А именно

таков принцип и при аренд-

ных отношениях. Сложнее
будет со вспомогательными

и пока убыточными подраз-

делениями, такими, как,

скажем, котельная, ЖКО.
С будущего года . будем

внедрять аренду и в расте-

ниеводстве. По не по прин-

ципу специализации на от-

дельной какой-то культуре,

что вносит элементы неспра-

ведливости, а но принципу

освоения полного севооборо-
та. На мой взгляд, это бо-
лее эффективный способ за-

ставить работать с полной
отдачей каждый гектар зем-

ли.

— А как Вы, Валерий
Александрович, лично отно-

ситесь к тому, чтобы раз-

дать землю в частную соб-
ственность, о чем так много

и долго спорили на внеоче-

редном съезде народных де-
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У взрослых множество забот,
а детям хочется праздни-

ка.

НОВОГОДНИЕ ТОРЖЕСТВА
- САМЫЙ ПОДХОДЯЩИЙ

ДЛЯ ЭТОГО СЛУЧАЙ!
Символы этого праздника —

нарядная елка и сувениры

родным и друзьям.

Елочные украшения вы ку-

пите на традиционном елочном

базаре, а подарки: бижуте-
рию, хозяйственные мелочи,

товары для спорта, изделия

кооператоров, сувениры — в

промтоварных магазинах го-

рода Сланцы.
С НАСТУПАЮЩИМ НО-

ВЫМ ГОДОМ!
Бюро рекламы и информации

Леноблглавторга.
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I
УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ

ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ
Сланцевский торг поздравляет вас с наступающим

Новым годом. Желаем крепкого здоровья и счастья.

Для вас с 25 по 31 декабря организована продажа

праздничных наборов:
для инвалидов войны, инвалидов по зрению I и II

групп, необоснованно репрессированных граждан

— в магазинах № 6, № 46 (с 11 до 19 часов);
для участников Великой Отечественной войны,

вдов погибших воинов, жителей блокадного Ле-
нинграда — в магазине № 50 «Юбилейный» (режим
работы с 11 до 19 часов, обеденный перерыв с 14 до

15 часов).
ГОРТОРГ.

2—2

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ (кроме пенсионеров)

СЛЕДУЮЩИХ РАБОТНИКОВ:

ЗАВЕДУЮЩИХ МАГАЗИНАМИ в деревнях Ку-
шела, Савиновщина, Кологриво,

УБОРЩИЦ,
ГРУЗЧИКОВ (женщин),
СЛЕСАРЕЙ по ремонту автомашин,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
ПЛОТНИКОВ,
истопников, '
СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИКА,
ЭЛЕКТРОМЕХАНИКА по торгово-технологиче-

скому и холодильному оборудованию,
УБОРЩИКОВ на рынок, •

РАБОЧИХ в коопзаготпром.

3—2

Валентине Никифоровне
ХАДЖИ

Поздравляем с 70-летнем.
Желаем крепкого здоровья, бла-
гополучия во всем.

Дети, внуки.

Телевиден и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ЧЕТВЕРГ, 27 ДЕКАБРЯ

8.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 12.30 — Время.
13.00 — На чемпионате мира

по шахматам. 17.15 — ТСН.
17.30 — Движение без опасно-

сти. 18.00 — Контакт-форум.
18.30 — Время. 19.00 — •••До
шестнадцати и старше. 19.45 —

Минуты поэзии. 19.50 — Доб-
рыми глазами увидеть красоту.

20.05 — «Все реки текут». X.
ф. 8-я серия. 21.00 — Время.
21.50 — По сводкам МВД.
22.05 — Кинопанорама. Ново-
годний выпуск. 0.05 — ТСН.

* # ж

00.35 — «Двенадцать стуль-
ев». X. ф. 4-я серия. Поет
М. Магомаев. «Монолог на фо-
не тайги». Д. ф.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Истинное и видимое». Н.-п. ф.
8.35, 9.35 — Природоведение.
4-й кл. 8.55, 9.55 — Мульт-
фильм. 9.05, 10.05 — Испан-
ский язык. 11.05 — «Телеэко».
Журнал. 12.05 — «20 декаб-
ря». X. ф. 3-я серия. 13.10 —
Ритмическая гимнастика. 13.40
— Концерт. 14.25 — Березиль-
90. 17.00 — «Пуп земли». Д.
ф. 17.30 — Мультфильмы.
18.00 — Ритмическая гимна-
стика. 18.30 — Время. 19.00
Делать бизнес в СССР? Да,
это возможно. 20.00 — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.15
«Золотой плес». Д. Ф- 21.05
П. И. Чайковский. Концерт.
21.20 — Путешествие с гу-
бернатором. О' настоящем и бу^
дущем острова Сахалин. 21.45
— Коллаж. 21.50 — На IV
Съезде народных депутатов

СССР.

ПЯТНИЦА, 28 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 8.55 — Здравст-
вуй, музыка! 9.40 — Кинопа-
норама. 11.40 — •■■До_ шестнад-
цати и старше. 12.25 — Кол-
лаж. 12.30 — Время. 17.10 —

ТСН. 17.25 — Поихара — рай
для туристов. 17.45 — О чем
поют дети Земли. 18.30 •

Время. 19.00 — Мультфильм.
19.15 — Г. Свиридов. «Отча-
лившая Русь». Симфоническая
поэма на слова С. Есенина в
исполнении Н. Раутио. 20.00
«ВИД» представляет. Капитал-
шоу «Поле чудес». 21.00
Время. 21.50 — В правитель-
стве СССР. 22.00 — Коллаж.
22.05 — Это было... было...
22.30 — «ВИД» представляет:
«Взгляд, Веди», МТВ. В пере-
рыве (23.55) — ТСН.

1.30 — «Ирония судьбы, или

С легким паром». X. ф. 1-я и

2-я серии. «100 романсов П. И.
Чайковского».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Как стать экстрасенсом». Н.-п.

ф. 8.35, 9.35 — Музыка. 2-й
кл. 12.05 — «20 декабря». X.
ф. 4-я серия. 13.10 — Концерт
Е. Нестеренко. 17.00 — Кон-

церт. 17.45 — Объектив. 18.15
— Спорт для всех. 18.30 —

Время. 19.00 — Арена. 20.00
— Спокойной ночи, малыши.

20.15 — «В ожидании мецена-

та». Д. ф. 20.50 — Виртуозы.

21.35 — Коллаж. 21.40 — Ак-

туальное интервью. 21.50 —

«Снегурочку вызывали?». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ЧЕТВЕРГ, 27 ДЕКАБРЯ

9.05, 10.05 — История. 8-й
кл. 10.40 — Химия. ПТУ.
11.10 — «Ко мне, Мухтар!».
X. ф. 17.30 — История. 5-й кл.

17.50 — Фильм-концерт. 18.20
— Мультфильм. 18.40 — «Ко
мне, Мухтар!». X. ф. 20.00 —

Реклама. Объявления. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.30 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.50 — 600 секунд.

22.00, 22.25 — Реклама. Объ-
явления. 22.05 — Дневник сес-

сии Ленсовета. 22.30 — Пятое
колесо.

ПЯТНИЦА, 28 ДЕКАБРЯ
9.05, 10.05 — История. 10

кл. 9.35, 10.35 — Основы ин-

форматики и вычислительной
техники. ПТУ. 11.05 — «Уса-
тый нянь». X. ф. 17.35 — Док.
ф. 17.55 — Фильм-концерт.
18.10 — Мультфильмы. 18.50
— «Усатый нянь». X. ф. 20.00
— Реклама. 20.10 — Факт.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

20.30 — Большой фестиваль.
21.00 — Время. 21.50 — 600
секунд. 22.00, 22.25 — Рекла-
ма. 22.05 — Дневник сессии

Ленсовета. 22.30 — Актуаль-
ное интервью. 22.40 — Лира.
22.55 — НЭП.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
ЧЕТВЕРГ, 27 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. «Боль-
шие неприятности». 11. 9.30 —

«Оперный бал». 10.35 — 12.10
— Для детей. Телеспектакль.
12.10 — 12.30 — «Возвращен-
ная песня». 15.00 — Програм-
ма передач. 15.05 — «Наслед-
ники Эдисона». 15.25 — «4:0
в пользу Танечки». X. ф. 16.50
— «Сенсация». 17.20 — Теле-
театр. А. Кристи —- «Истории
мисс Марпл». 17.45 — Телеин-
формация. 18.00 — Новости.
18.05 — «Мой зимний сад».

18.25 — Говорим по-англий-
ски! 18.55 — Реклама. 19.00
— Актуальная камера. 19.15 —

Нота бене! Либерально-демок-
ратическая партия Эстонии.
19.30 — Детский экран. При-
видение в конюшне. 19.55 — Ве-
черняя программа. 20.00 —

Республиканский конкурс

исполнителей па духовых ин-

струментах. 21.00 — Актуаль-
ная камера. 21.25 — Реклама.
21.30 — Угол зрения. 22.00 —

«Больница на окраине города».

12-я серия. 22.50 — Новости.
23.00 — «Джордано». X. ф.
23.20 — 24.00 — «Прощаль-
ная симфония».

ПЯТНИЦА, 28 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — Незнакомый и удиви-

тельный мир. 9.35 — Детский
экран. 10.00 — Мультфильмы.
10.20 — Со скрипкой. 10.40 —

Снежные напевы. 11.00 —

«Больница на окраине города».

X. ф. 12-я серия. 11.50, 12.00
— Мгновения. 12.00 — 12.20
— Мотопилоты. 15.00 — Про-
грамма передач. 15.05 — «Ты
мой восторг, мое мученье». X.
фильм. 16.30 — Дорогой Март.
17.00 — Мультфильм. 17.10 —

Телетеатр. 17.45 — Телеин-
формация. 18.00 — Новости.
18.05 — Видовой фильм. 18.15
— Детский экран. 18.45 —Ак-
туальная камера. 19.00 — Са-
аремааский вальс. 20.00 —

Тартуский час. 20.30 — Земная
нежность. 20.55 — Полицей-
ская хроника. 21.00 — Акту-
альная камера. 21.25 — Рек-
лама. 21.30 — Международная
панорама. 21.45 — 00.40 —

Телетеатр.

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 26

декабря — «Камышовый рай».
Начало в 18.10, 20, 22 часа.

Для детей. «Большое космиче-

ское путешествие». Начало в

15 часов 40 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
26 декабря — «Хищник». На-
чало в 18 часов. «Стеклянные
джунгли». Начало в 20 часов.

«Девять смертей ниндзя». На-
чало в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 26 декабря — «Послед-
ний зов любви». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 декаб-
ря — «Наутилус». Начало в

17, 19 часов.

СПРАВКА
ПАССАЖИРСКОГО

АВТОПРЕДПРИЯТИЯ
В ночь с 31 декабря на 1

января дополнительно вво-

дятся рейсы маршрута № 4:
от АТП — в 2 и 3 часа,

от площади Ленина — в 2
часа 25 минут и 3 часа 25
минут.

* * *

С 21 декабря с. г. в свя-

зи с отсутствием пассажиро-

потока рейс маршрута

№ 107 из Сланцев в 20 ча-

сов, со с/т «Здоровье» в 21
час 10 минут выполняется

временно только по пятни-

цам, субботам и воскре-

сеньям.

1 — 1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

требуются
на установку «Очистка
промывных вод» водозабор-
ных сооружений:

СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИ-
КИ IV разряда,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

ремонту и обслуживанию
электрооборудования IV — V
разрядов.

2—1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ЛЕСОКОМБИНАТУ
требуются

ВАЛЬЩИКИ,
СУЧКОРУБЫ,
ТРАКТОРИСТЫ на тре-

левку и вывозку леса.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ДЕРЕВООБРАБА-

ТЫВАЮЩИЙ
КОМБИНАТ - ФИЛИАЛ

КООПЕРАТИВА «РУБИН»
приглашает на работу

РАБОЧИХ на сортировоч-

ную площадку в лесопиль-

ный цех,

КВАЛИФИЦИ РО ВАН-
НОГО ЭЛЕКТРОМОНТЕ-
РА в энергоцех,

ПЛОТНИКА в ремстрой-
группу,

БУХГАЛТЕРА со стажем

работы.
4—4

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

ГОРМОЛОКОЗАВОД
ОБРАЩАЕТСЯ

к населению города

с просьбой своевременно

сдавать молочные бутылки.
В противном случае воз-

можна недопоставка молоч-

ной продукции в бутылках.
Администрация заво-

да. 2—2
е

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В предпраздничные дни

городские бани
РАБОТАЮТ:

29 декабря — с 8 до 22
часов,

30 декабря — с 9 до 21
часа,

31 декабря — с 9 до 20
часов,

1, 2 января — выходные

ДНИ,

3 января бани работают
без бассейна с 9 до 21 часа,

с 4 января — по обычно-
му режиму. 2 —24—3

Газета издается по

вторвнкаи, средам, четвергам,

пятницам в субботам
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